



Kristin Wodzinski, Karlsruhe SF 1853, die neue Nr. 1 der SJB.

Annika Denz. Neuer Spielleiter Mannschaft wurde **Andreas Vinke** und die bisherige Kassensachverständin **Andrea Lohrmann**, der Spielleiter Einzel **Bernd Walther** und der Schulschachreferent **Winfried Kahl** wurden für weitere zwei Jahre gewählt.

Es wurde beantragt, dass der Posten *Öffentlichkeitsarbeit* und *Internet* aufgeteilt werden sollte, da der Arbeitsaufwand für eine Person zu hoch ist. Dieser Antrag auf Änderung der Jugendspiel-

ordnung wurde einstimmig angenommen, womit dann auch **Fabrizio Barbanera** in das Amt des Internetreferenten und **Antonio Markic** in das Amt des Referenten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit gewählt werden konnten. Die auf der BJEM 2015 gewählten Jugendsprecher **Felix Walther** und **Annika Denz** wurden von der Ver-

sammlung bestätigt, womit der neue Vorstand komplett war. Dem Antrag auf Streichung des Postens *Junior-team*, und dem Antrag auf Änderung des Spielmodus in den Mannschaftskämpfen der Altersklasse U16, wurden stattgegeben. Durch die vermehrte



Kassenübergabe. Erich Renschler wünscht seiner Nachfolgerin Dr. Andrea Lohrmann eine glückliche Hand im nicht immer leichten Amt der Kassensachverständin.

Absage von Mannschaftskämpfen in dieser Altersklasse werden die U16-Mannschaftskämpfe für das Spieljahr 2016, auf badischer Ebene, zentral an einem Tag im Schnellschachmodus ausgetragen. Der Spielmodus wird an die Anzahl der teilnehmenden Mannschaften angepasst. Der Antrag für die Spielberechtigung ausländischer Spieler, deren Lebensmittelpunkt nicht in Deutschland liegt, an Qualifikationsturnieren für deutsche Meisterschaften, wurde in einen Arbeitsauftrag umgewandelt. Die Begründung war, dass erst Rücksprache mit der Württembergischen und mit der Deutschen Schachjugend gehalten werden sollte, bevor man die Erlaubnis in Baden erteilt. Mit dem Beschluss des Haushaltsplans für 2015 endete die diesjährige Jugendhauptversammlung um 19.00 Uhr.

An dieser Stelle möchten wir nochmals herzlich **Christoph, Sina und Marko** für ihr Engagement über mehr als ein Jahrzehnt für die SJB danken. Durch ihre harte Arbeit haben sie die Schachjugend Baden zu dem gemacht was sie heute ist.

Fotos: © Kristin Wodzinski

Baden-Württemberg-Liga U20

Am 2. Mai wurde die 4. Runde ausgetragen. Unseren Mannschaften blieb dank des SC Eppingen ein totales Debakel erspart. Zwar haben noch alle drei Teams – wenigstens theoretisch – die Möglichkeit ganz nach vorn zu kommen, doch wurden dafür an diesem Spieltag einige Chancen nicht genutzt.

Ergebnisse, 4. Runde:

Br.	SK Sontheim/Brenz	-	SK Bebenhausen	3:3
1	Walter, Kevin	-	Gibicar, Danijel	1:0
2	Romes, Max	-	Grimm, Ling Leander	1:0
3	Mayer, Josef	-	Wendler, David	0:1
4	Romes, Paul	-	Freiherr von Hauff, Christ.	0:1
5	Walliser, Markus	-	Rösler, Hannah Clara Hed.	0:1
6	Walter, Daniel	-	De Rentiis, Davide Luca	1:0

Br.	SF HN-Biberach	-	OSG Baden-Baden	3½:2½
1	Arns, Alexander	-	Martin, Julian	0:1
2	Hoffmann, Jens	-	Steimbach, Isabel	1:0
3	Hinkel, Markus	-	Martin, Richard	½:½
4	Triantafillidis, Zoe	-	Toptschiew, David	½:½
5	Eurich, Alexander	-	Jurga, Jonas Vincent	½:½
6	Triantafillidis, Simeon	-	Martin, Raphael	1:0

Br.	Heilbronner SV	-	Karlsruher SF 1853	4½:1½
1	Peng, Xiang-Tobias	-	Bykov, Ilya	1:0
2	Wenninger, Patrick	-	Wiesner, Alexander	1:0
3	Mikeler, Marcel	-	Joeres, Stefan	½:½
4	Wunder, Anton	-	Joeres, Roman	½:½
5	Degenhard, Simon	-	Sirbu, Nikita	1:0
6	Wasielewski, Kim-Luca	-	Chernykh, Arkady	½:½

Br.	SC Eppingen	-	SF Göppingen	3:3
1	Noe, Christopher	-	Cöllen, Eike	1:0
2	Hahn, Cedric	-	Sommer, Konstantin	0:1
3	Bay, Nicolay	-	Weber, Tom	½:½
4	Hermann, Tobias	-	Cöllen, Florian	½:½
5	Mütsch, Annmarie	-	Dilthey, Lennart	1:0
6	Pacius, Max	-	Hupfer, Garlef	0:1

Tabelle nach der 4. Runde:

Pl.	Mannschaft	1	2	3	4	5	6	7	8	MP	BP
1	Heilbronner SV	●			4½		4	3	3	6	14,5
2	OSG Baden-Baden		●	2½	4½	3			5	5	15,0
3	SF HN-Biberach		3½	●	2½		3	3½		5	12,5
4	Karlsruher SF	1½	1½	3½	●	5				4	11,5
5	SK Bebenhausen		3		1	●		4½	3	4	11,5
6	SC Eppingen	2		3			●	3	3½	4	11,5
7	SF Göppingen	3		2½		1½	3	●		2	10,0
8	SK Sontheim/Brenz	3	1			3	2½		●	2	9,5

Jugendmannschaftsmeisterschaften

Am 25. April herrschte im LA8 in Baden-Baden Hochbetrieb. Neben dem Quartaltsturnier, das am Nachmittag begann, fanden auch noch die Badischen Meisterschaften der Mannschaften in den Altersklassen **U16 und U14** statt. Dass es nicht der erhoffte große Event wurde, lag dabei nicht am Ausrichter – die Vereine und (indirekt) auch die Bezirke sind gefragt: *Wo sind eure Jugendlichen?*

Bei der **U16** hatten sich die Teams vom SV 1947 Walldorf, dem SC Neumühl, den Karlsruher SF 1853 und den SF Sasbach für die Finalrunde qualifiziert. Die Neumühler (Walldorf kam somit kampfflos ins Finale) zogen dann noch kurzfristig ihre Mannschaft zurück, sodass die verbliebenen drei Teilnehmer bereits vor Rundenbeginn ihre Teilnahme für die Baden-Württembergische Meisterschaft in der Tasche hatten. Es ging also »nur noch« um den Titel.